

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general

Título: **Padre Pedro se mantiene estable tras ser internado en una clínica**

Pág. : 13
 Cm2: 209,6
 VPE: \$ 285.057

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

ha mantenido un estrecho vínculo con la comunidad católica, recibiendo personas, celebrando misas y colaborando de manera solidaria con diversas agrupaciones.



do sacerdote tiene actualmente 94 años.

LA CALERA EN LA NOTICIA

INICIPIO ENTREGÓ DONACIONES A MILIAS DAMNIFICADAS DE PENCO

El marco del apoyo a las decenas de familias afectadas por incendios forestales registrados en el sur del país, una comisión del municipio, integrada por funcionarios de distintos departamentos y unidades, viajó durante esta semana hasta La Calera para concretar la entrega de las donaciones recolectadas en la comuna. La ayuda fue reunida a través de los puntos de recolección habilitados en La Calera y consistió en una variada gama de insumos, entre ellos artículos de aseo personal, alimento no perecible, botellas de agua, pañales y alimento para mascotas. Estos aportes fueron entregados directamente a las autoridades locales, quienes se encargarán de su distribución a las familias damnificadas.

Harán torneo de fútbol sol bebé que enfrenta complejo diagnóstico

Actualmente se encuentra a la espera de los resultados de un examen genético avanzado que permitirá precisar su diagnóstico

Matías Eduardo Valdebenito Peña es un bebé calerano de tres meses que se ha mantenido hospitalizado desde su nacimiento debido a un síndrome hipotonico periférico, condición que afecta su musculatura y dificulta funciones vitales como la respiración.

El lactante estuvo internado durante dos meses en el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca y actualmente cumple un mes de hospitalización en el "Gustavo Fricke" de Viña del Mar. Sus padres, vecinos de La Calera, viajan diariamente para acompañarlo, y tres veces por semana su madre permanece en la Ciudad Jardín para pasar

la noche junto a su hijo.

En las últimas semanas, Matías ha presentado avances en su estado de salud, logrando permanecer durante el día sin ventilación mecánica y respirando de manera autónoma. Sin embargo, durante la noche continúa siendo conectado a un ventilador para asegurar un adecuado suministro de oxígeno.

Gracias a las terapias que recibe, el bebé ha comenzado a abrir sus manos, lo que representa un progreso significativo, considerando que debido a la hipotonía anteriormente las mantenía cerradas de forma permanente. Además, fue sometido recientemente a una gastrostomía, procedimiento que permitió la instalación de una sonda de alimentación directa al estómago, intervención que resultó exitosa y le permite recibir los nutrientes necesarios para su desarrollo.

Actualmente, Matías se encuentra a la espera de los resultados de un exoma, examen genético avanzado que permitirá precisar su diagnóstico. Asimis-



Matías, permaneciendo en el hospital Gustavo Fricke

mo, est
someti
debido
del crá
habitu

TOI

De
asociac
especia
rios a '